

# Jurnal Keperawatan Medikal Bedah

MENGENAL SI CANTIK BIT DAN MANFAATNYA

Keperawatan Medikal Bedah Sistem Kardiovaskular

Buku Pedoman Pencegahan Pengendalian Infeksi

NS-UNISM 2019

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah

ICER-PH 2018

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 1 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak

Medical Surgical Nursing: Digestive Systems Disorders

Proceedings of the 3rd International Conference on Environmental Risks and Public Health, ICER-PH 2018, 26-27, October 2018,

Makassar, Indonesia

Asuhan Keperawatan Medikal Bedah 1

NaCl 0,9% dan Povidone Iodine 10% untuk Menurunkan Risiko Infeksi Saluran Kemih

Mari Belajar dari KTI (ulkus)

Buku Ajar Asuhan Keperawatan Dgn Gangguan Sistem Pernapasan

Buku Modul Standar Operasional Prosedur (SOP) Keterampilan Keperawatan

Asuhan Keperawatan Gawat Darurat

Keperawatan Sistem Pencernaan

Ilmu Kesehatan Anak

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah I

Ilmu Biomedik Dasar

Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat

KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH 1

Stunting dengan pendekatan Framework WHO

BUKU AJAR ASUHAN KEPERAWATAN PADA PASIEN DENGAN GANGGUAN SISTEM MUSKULOSKELETAL

Modul praktikum Keperawatan Jiwa 1

CAUTIs ASUHAN KEPERAWATAN PASIEN DENGAN GANGGUAN INFEKSI KARENA PEMASANGAN KATETER URIN TEORI DAN APLIKASI

Sistem Perkemihan Dan Sistem Musculoskeletal

Proceedings of the First National Seminar Universitas Sari Mulia, NS-UNISM 2019, 23rd November 2019, Banjarmasin, South

Kalimantan, Indonesia

KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH DENGAN GANGGUAN KEBUTUHAN OKSIGENASI, SIRKULASI DAN HEMATOLOGI

Penguatan dan Inovasi Pelayanan Kesehatan dalam Era Revolusi Industri 4.0

TEKNIS SEMINAR ONLINE PADA MASA PANDEMIK Evidence Base

Anatomi Fisiologi dalam Kehamilan

Keperawatan Medikal Bedah Sistem Respirasi

Keperawatan Medikal Bedah

Pencegahan Hipertensi dengan Mengonsumsi Buah, Sayur dan Bahan Herbal (Berdasarkan Evidence Based Praticce)

PRAKTIK KLINIK KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH II

Medical Surgical Nursing: Endocrine Systems Disorders

Asuhan Keperawatan pada Kebutuhan Dasar Manusia

Keperawatan Gerontik

Dasar-Dasar untuk Praktik Keperawatan Profesional

MODUL AJAR KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH

*Jurnal Keperawatan  
Medikal Bedah*

*Downloaded from  
ftp.wtvq.com by guest*

## **MATHEWS ASHLEY**

MENGENAL SI CANTIK BIT DAN

MANFAATNYA Buku Ajar Keperawatan  
Medikal Bedah I

Ilmu keperawatan berkembang pesat dan akan selalu ada informasi yang dapat diterapkan pada saat merawat pasien, semakin kaya pengetahuan dan pengalaman yang didapatkan seorang perawat, akan membuatnya semakin baik dalam memberi asuhan keperawatan. Agar dapat mencapai hal tersebut, maka perawat harus tetap belajar agar kemampuan intelektual dan emosional perawat dapat berkembang, dan mampu berpikir kritis untuk menyelesaikan

masalah, serta membuat keputusan dengan tepat, benar, dan efisien dalam memenuhi kebutuhan pasien. Buku ini berisikan informasi konsep dasar teori fisiologi sistem pencernaan yang mendasari perawat didalam memberikan asuhan keperawatan gangguan sistem pencernaan yang disusun menjadi 14 bab: Bab 1 Fisiologi Sistem Pencernaan Bab 2 Asuhan Keperawatan Anak dengan Gangguan Gastrointestinal Bab 3 Asuhan Keperawatan pada Nutrisi Parenteral Bab 4 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Kanker Lambung Bab 5 Asuhan Keperawatan Pada Pasien dengan Gastro Enteritis Bab 6 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Gastritis Bab 7 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Konstipasi Bab 8 Asuhan Keperawatan Pada Pasien

Hepatitis Bab 9 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Sirosis Hepatis Bab 10 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Enteritis Bab 11 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Appendicitis Bab 12 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Batu Empedu Bab 13 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Ulkus Peptikum Bab 14 Asuhan Keperawatan Pada Pasien dengan Hernia

### **Keperawatan Medikal Bedah Sistem**

**Kardiovaskular** Arjasa Pratama

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah  
IPenerbit Lakeisha

### **Buku Pedoman Pencegahan**

**Pengendalian Infeksi** Yayasan Kita

Menulis

"Nursing is an art: and if it is to be made an art, it requires an exclusive devotion as hard a preparation as any painter's or

scluptor's work" – Florence Nightingale Ilmu keperawatan bersifat dinamis dan terus berkembang dari waktu ke waktu. Bidang Keperawatan Dasar, yang berfokus pada pemenuhan kebutuhan dasar klien menjadi fondasi penting bagi perawat dalam memberikan asuhan keperawatan yang optimal sesuai dengan kondisi klien. Mahasiswa keperawatan dituntut untuk menguasai bidang ini, baik konsep teori maupun keterampilan, sebelum mempelajari keperawatan yang lebih lanjut. Konsep teori kebutuhan dasar manusia, terutama terkait dengan dasar fisiologisnya, masih kurang menjadi perhatian mahasiswa dalam proses pembelajaran. Mahasiswa seringkali lebih berfokus pada penguasaan keterampilan. Padahal untuk dapat menguasai keterampilan tentunya diperlukan pemahaman mendalam tentang dasar fisiologisnya sehingga mahasiswa tidak terkesan sebagai robot yang hanya mampu melakukan keterampilan tertentu tanpa mengetahui konsep dasar teori. Buku ini ditulis dengan mengacu pada kurikulum yang disusun oleh Asosiasi Institusi Pendidikan Ners Indonesia (AIPNI). Buku ini berisi materi dalam mata kuliah Keperawatan Dasar yang mencakup konsep dasar pengendalian infeksi, dasar teknik pemeriksaan kesehatan dan pemeriksaan fisik klien dewasa, serta dasar fisiologis terkait kebutuhan dasar manusia, meliputi kebutuhan rasa nyaman, kebutuhan istirahat dan tidur, kebutuhan perawatan diri, dan kebutuhan aktivitas latihan. Materi disajikan dalam bahasa yang mudah dipahami mahasiswa. Buku ini juga dilengkapi latihan soal yang dapat membantu mahasiswa mengevaluasi pemahaman materi secara mandiri.

**NS-UNISM 2019** Jakad Media Publishing This book constitutes a through refereed proceeding of the 3rd International Conference on Environmental Risks and Public Health, ICER-PH 2018 that held on 26-27 of October 2018, in Makassar, Indonesia. The conference was organized by the Faculty of Public Health, Universitas Hasanuddin. The 39 full papers presented were carefully reviewed and selected from 45 submissions. The scope of the paper includes the followings: communicable diseases, non-communicable diseases, disaster and environmental risks management, occupational and health safety, health system, maternal, neonatal, and child health, adolescent and reproductive health, epidemiological studies and pandemics risks, nutrition and food safety, health promotion, ecology and health, health economics, medical applied research, environmental science and

technology, new emergencies diseases, and entomology and zoonosis.

**Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah** Damari Publisher Fokus Buku ini adalah pada Pemenuhan Kebutuhan Klien Dewasa Dengan Gangguan Pemenuhan kebutuhan oksigenasi, sirkulasi dan hematologi. Pemberian asuhan keperawatan pada kasus gangguan pernapasan, KARDIOVASKULAR dan Hematologi Berdasarkan Proses Keperawatan Dengan Mengaplikasikan Ilmu Biomedik seperti biologi, histologi, biokimia, anatomi, fisiologi, patofisiologi, ilmu keperawatan medikal bedah, ilmu penyakit dalam, farmakologi, nutrisi, bedah dan rehabilitasi. Gangguan system tersebut meliputi gangguan peradangan, kelainan degenerative, keganasan dan trauma, yang termasuk dalam 10 kasus terbesar baik lokal, regional, nasional dan internasional, oleh Karenanya Buku ini Hadir sebagai Referensi bacaan bagi Mahasiswa dan Para Peneliti dibidang Kesehatan dan masyarakat luas.

**ICER-PH 2018** Media Sains Indonesia Semua manusia pada dasarnya mempunyai kebutuhan dasar yang sama meskipun setiap manusia memiliki kebutuhan yang unik satu sama lain Maslow merupakan salah satu metode yang paling umum untuk menetapkan prioritas sesuai dengan kebutuhan klien. Hierarki ini dapat menjadi dasar penentuan dalam memberikan asuhan keperawatan dalam semua rentang usia. Pemberian layanan keperawatan saat ini berkembang sangat pesat dan menantang perawat untuk dapat memberikan asuhan keperawatan yang berkualitas melalui pendekatan proses keperawatan. Proses keperawatan terutama pengkajian mempunyai peran penting untuk dapat mencapai asuhan keperawatan yang berkualitas. Pengenalan perawat akan kebutuhan dasar manusia berguna untuk dapat memeriksa ketepatan penegakan setiap tindakan keperawatan. Keterkaitan dalam membahas konsep dan asuhan keperawatan terkait kebutuhan dasar manusia secara komprehensif, maka buku ini disusun menjadi 12 bab yaitu: Konsep kebutuhan dasar manusia Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan oksigenisasi Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan cairan Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan nutrisi Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan personal hygiene Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan desinfeksi dan sterilisasi Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan kebutuhan psikososial Asuhan

keperawatan pada pasien dengan gangguan spiritual Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan seksual Asuhan keperawatan pada pasien dengan gangguan istirahat tidur Asuhan keperawatan pada pasien terminal Asuhan keperawatan pada pasien menjelang ajal  
**TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 1 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak** Yayasan Kita Menulis

Medical-Surgical Nursing: Clinical Management for Positive Outcomes, 8th Edition takes you from basic to advanced medical-surgical nursing with an enhanced multimedia package that makes it easier to learn and apply concepts. This text provides a reliable foundation in anatomy and physiology, pathophysiology, medical management, and nursing care for the full spectrum of adult health conditions. The roles of various healthcare professionals in managing each disorder and are clearly outlined, and evidence-based practice and clinical guidelines are integrated throughout the text. UNIQUE! Evidence-Based Practice icons identify statements based on primary research or standardized guidelines and teach you to base your practice on solid research evidence. Translating Evidence into Practice boxes present a topic in the form of a clinical question and summarize the conclusions of 4-5 research articles, encouraging you to judge the research for yourself and consider how it relates to the nursing setting. Care Plans highlight nursing diagnoses and collaborative problems, expected outcomes, interventions with rationales, and evaluation to help you prioritize tasks and determine the appropriate treatment. Thinking Critically questions at the end of each nursing care chapter pose short, typical client scenarios followed by questions about what actions to take to test your critical thinking skills. Concept Maps illustrate the links among pathophysiological processes, clinical manifestations, medical treatment, and nursing interventions. Integrating Pharmacology boxes help you understand how medications can be used for disease management by exploring common classifications of routinely used medications. Bridge to Critical Care and Bridge to Home Health Care boxes introduce you to critical care and home health nursing by connecting these related specialties to medical-surgical nursing. Feature boxes highlight issues in Critical Monitoring, Management and Delegation, Genetics, Terrorism, Community-Based Practice, and Physical Assessment in the Healthy Adult. The book has been updated

to the latest NANDA, NIC, NOC plus local Indonesian standards SDKI, SIKI, SLKI *Medical Surgical Nursing: Digestive Systems Disorders* Lembaga Chakra Brahma Lentera

Buku ini ditulis berdasarkan hasil literatur review dan pengalaman penulis di rumah sakit mengenai semakin meningkatnya angka kejadian infeksi karena pemasangan kateter urin atau CAUTIs (Catheter Associated Urinary Tract Infection) yang sangat merugikan pasien karena pasien harus membayar biaya lebih untuk menjalani perawatan dan lama rawat menjadi lebih lama. Angka kejadian CAUTIs pada tahun 2011 di rumah sakit Amerika sebesar 93.300 kasus (Merchant et al., 2017), sekitar 36% pasien terpasang kateter urin yang dirawat di rumah sakit beresiko CAUTIs dan biaya yang dikeluarkan 2 kali lebih banyak dibandingkan pasien yang tidak terinfeksi (Parker et al., 2017). Angka kejadian CAUTIs terus meningkat, pada tahun 2014 di Indonesia mencapai 90-100 kasus per 100.000 penduduk per tahun atau 180.000 kasus baru per tahun (Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, 2014). Kejadian CAUTIs di beberapa rumah sakit di Indonesia seperti kejadian CAUTIs setelah 73 jam terpasang kateter urin di RSUD dr. Zainoel Abidin Banda Aceh pada tahun 2013 sebanyak 11,42% (Samad, 2013). [Proceedings of the 3rd International Conference on Environmental Risks and Public Health, ICER-PH 2018, 26-27, October 2018, Makassar, Indonesia](#) Media Sains Indonesia

Sistem Kesehatan Nasional merupakan pengelolaan kesehatan yang diselenggarakan oleh semua komponen bangsa Indonesia secara terpadu dan saling mendukung guna menjamin tercapainya derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya. Keperawatan komunitas memiliki andil di masyarakat dalam mengupayakan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya. Keperawatan Kesehatan Masyarakat (Perkesmas) yang merupakan perpaduan antara keperawatan dan kesehatan masyarakat dengan dukungan peran serta aktif masyarakat, mengutamakan pelayanan promotif, preventif tanpa mengabaikan pelayanan kuratif dan rehabilitatif secara menyeluruh dan terpadu yang ditujukan pada seluruh masyarakat dengan penekanan pada kelompok risiko tinggi melalui proses keperawatan untuk meningkatkan fungsi kehidupan manusia secara optimal. Keterkaitan dalam membahas konsep,

teori dan aplikasi terkait Keperawatan Komunitas secara komprehensif, maka buku ini disusun menjadi 12 bab yaitu: Bab 1 Konsep dan Dasar Keperawatan Komunitas Bab 2 Teori dan Model Praktik Keperawatan Komunitas Bab 3 Pelayanan Kesehatan Primer Bab 4 Promosi Kesehatan dan Penanggulangan Risiko Bab 5 Peran Perawat Komunitas Pada Berbagai Tatanan Bab 6 Asuhan Keperawatan Komunitas Bab 7 Asuhan Keperawatan Komunitas Populasi Rentan: Lansia dan Tunawisma Bab 8 Manajemen Kasus Bab 9 Terapi Komplementer Bab 10 Home Care Bab 11 Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Bab 12 Trend an Issue Keperawatan Komunitas

**Asuhan Keperawatan Medikal Bedah**

1 Elsevier Health Sciences

Lanjut usia adalah individu yang berusia mencapai 60 tahun keatas. Lansia memiliki situasi kehidupan yang unik serta menghadapi perubahan serta permasalahan fisik seiring bertambahnya usia. Menua adalah proses yang terjadi secara bertahap dan merupakan kondisi dimana tubuh mengalami proses penurunan daya tahan tubuh. Di Indonesia, populasi lansia diprediksi mengalami peningkatan, sehingga kebutuhan akan perawatan lansia semakin meningkat. Oleh karena itu sangat penting untuk mahasiswa perawat menambah wawasan dalam perawatan pasien lanjut usia sehingga mampu menyediakan pelayanan yang efektif serta mampu dalam memberikan perawatan yang berkualitas kepada lansia. Buku ini menyediakan pengetahuan tentang teori penuaan, isu dan masalah kesehatan pada lansia, perubahan yang dapat dialami lansia, pemenuhan kebutuhan dasar lansia, sampai kepada aspek legal kesejahteraan lansia. Pembahasan buku ini terdiri dari: Bab 1 Batasan dan Teori Penuaan Bab 2 Isu dan Kecenderungan Masalah Kesehatan Kelompok Lansia Bab 3 Perubahan Fisik, Psikologis, dan Sosial Pada Usia Lanjut Bab 4 Pengkajian Keperawatan Bab 5 Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Kesehatan Lansia Bab 6 Sumber dan Pendekatan Pendidikan Kesehatan Lansia Bab 7 Terapi Modalitas Bab 8 Prinsip Pengobatan dan Polifarmasi pada Lansia Bab 9 Konsep Asuhan Keperawatan Pada Lansia Bab 10 Konsep dan Respon Kematian pada Lansia Bab 11 Pengelolaan Kesejahteraan Lansia Bab 12 Isu Reformasi dan Aspek Legal Etik Kesejahteraan Lansia

*NaCl 0,9% dan Povidone Iodine 10% untuk Menurunkan Risiko Infeksi Saluran Kemih* Penerbit NEM

Dari Jurnal Studi Langsung ini, kita dapat memahami berbagai macam Ulkus dalam

Bidang Kesehatan.

**Mari Belajar dari KTI (ulkus)** European Alliance for Innovation

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat. Sistematika buku Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya. *Buku Ajar Asuhan Keperawatan Dgn Gangguan Sistem Pernapasan* Penerbit Lakeisha

Kehadiran buku "Asuhan Keperawatan Gawat Darurat" diharapkan mampu menjadi tambahan referensi bagi pengembangan ilmu keperawatan, khususnya keilmuan keperawatan gawat darurat. Materi yang tersaji dalam buku ini sedikit banyak mengulas asuhan keperawatan pada klien dengan masalah kegawatdaruratan, di antaranya: konsep holistik dan peran keperawatan gawat darurat, triage, asuhan keperawatan dengan berbagai kasus kegawatdaruratan pada klien dengan trauma dan non-trauma, serta bagaimana sistem pre-hospital management yang efektif dan efisien dalam kasus gawat darurat. Secara lengkap buku ini membahas: Bab 1 Filosofi, Konsep Holistik, dan Proses Keperawatan Kegawatdaruratan Bab 2 Peran Perawat Pada Kasus Kegawatdaruratan Bab 3 Primary Survey dan Secondary Survey Bab 4 Triage Dalam Kegawatdaruratan Bab 5 Asuhan Keperawatan Syok Bab 6 Asuhan Keperawatan Kegawatdarurat Pada Trauma Dada Bab 7 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Gagal Nafas Bab 8 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Infark Miokardium Akut Bab 9 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Stroke Bab 10 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Acute Kidney Injury (AKI) Bab 11 Asuhan Keperawatan Gawatdarurat Cedera Kepala Bab 12 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Luka Bakar Bab 13 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Muskuloskeletal Bab 14 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Obstetri Bab 15 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Overdosis dan Keracunan Bab 16 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Diabetes Bab 17 Asuhan Keperawatan Pada Kegawatan Pasien Dengan HIV/AIDS Bab 18 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Pasien Covid-19 Bab 19 Pre-Hospital Management

**Buku Modul Standar Operasional**



**Prosedur (SOP) Keterampilan Keperawatan** Penerbit Tahta Media Group

Tujuan penulisan buku ini untuk membantu mahasiswa maupun pembaca secara umum dalam memahami anatomi dan fisiologi sistem respirasi serta berbagai macam gangguan sistem respirasi. Kehadiran buku ini juga diharapkan dapat menjadi sumber referensi berdasarkan hasil studi pustaka yang mendalam. Buku ini mencakup tentang anatomi dan fisiologi sistem respirasi serta gangguan sistem respirasi yang meliputi efusi pleura, asma, bronkitis, pneumonia, ateletaksis, empiema, kanker paru, pertusis, emfisema, swine flu, tuberkulosis, edema paru, dan pneumothoraks. Buku ini membahas tentang: Bab 1 Anatomi Fisiologi Sistem Respirasi Bab 2 Gangguan Sistem Respirasi Efusi Pleura Bab 3 Gangguan Sistem Respirasi Asma Bab 4 Asuhan Keperawatan pada Penyakit Bronkitis Bab 5 Gangguan Sistem Respirasi Ateletaksis Bab 6 Gangguan Sistem Respirasi Empiema Bab 7 Gangguan Respirasi Kanker Paru - Paru Bab 8 Gangguan Sistem Respirasi Pertusis Bab 9 Gangguan Sistem Respirasi: Emfisema Bab 10 Gangguan Sistem Respirasi Swine Flu Bab 11 Gangguan Sistem Pernafasan: Tuberkulosis Paru Bab 12 Gangguan Sistem Respirasi: Edema Paru Bab 13 Gangguan Sistem Respirasi Pneumothorax

*Asuhan Keperawatan Gawat Darurat* Yayasan Kita Menulis

Infeksi nosokomial merupakan topik utama yang dipilih pada tantangan keselamatan pasien global selama periode tahun 2005-2006 (NHMRC, 2010; WHO, 2005a). Infeksi nosokomial antara lain Infeksi Saluran Kemih (ISK), paru, luka bedah, dan darah (WHO, 2005a). Kejadian risiko infeksi saluran kemih dapat diturunkan dengan pembersihan area periuretra sebelum pemasangan kateter. Pembersihan dapat dilakukan menggunakan larutan NaCl 0,9% atau povidone iodine 10%. NaCl 0,9% memiliki beberapa keunggulan yaitu menyebabkan efek plasmolisis pada bakteri, natrium bersaing dengan molekul protein untuk mendapatkan molekul air dalam larutan, klorida dapat merusak bakteri melalui proses oksidasi (Alvarez, 2010; Jeong et al., 2010; Kaehn & Eberlein, 2009; Melliawati, 2009). Povidone iodine 10% efektif dalam melawan banyak bakteri dan jamur. Buku ini memberikan gambaran mendetail tentang perbandingan efektivitas NaCl 0,9% dan povidone iodine 10% pada pembersihan periuretra sebelum pemasangan kateter urin

menetap. Kekurangan buku ini adalah belum menyajikan semua larutan yang dapat digunakan sebagai larutan pembersih periuretra sebelum pemasangan kateter urin menetap. Dengan membaca buku ini akan menambah pengetahuan dan wawasan keilmuan tentang efektivitas NaCl 0,9% dan povidone iodine 10% pada pembersihan periuretra sebelum pemasangan kateter urin menetap sebagai upaya menurunkan risiko infeksi saluran kemih.

Keperawatan Sistem Pencernaan  
Ahlimedia Book

Buku ini disusun agar dapat membantu para mahasiswa dalam mempelajari Trend & Issue Keperawatan terutama bagi kaum awam yang belum mengenal Trend & Issue Keperawatan itu sendiri.

*Ilmu Kesehatan Anak* Penerbit Lakeisha

Coronavirus Disease 2019 (COVID-19) menjadi wabah pandemik yang penyebaran virus sangat cepat dan terjadi peningkatan kasus yang terus-menerus. Selain itu, tenaga kesehatan sebagai garda terdepan banyak yang terinfeksi dan meninggal karena COVID-19. Peran perawat perlu diperkuat sebagai garda terdepan terkhususnya dengan penyakit kritis (henti jantung). Dalam mengurangi jumlah kematian dan infeksi pada tim medis pada saat melakukan Resusitasi Jantung Paru (RJP) atau bantuan hidup dasar. Sementara pada masa pandemik petugas kesehatan rentan terhadap penularan meski menggunakan Alat Pelindung Diri (APD). Mengingat penularannya melalui droplet ataupun aliran udara sehingga penyebarannya cepat di mana membutuhkan pengontrolan sumber infeksi. RJP dapat meningkatkan peluang hidup pada kasus henti jantung. Buku ini akan membahas resusitasi jantung paru atau bantuan hidup dasar yang aman dilakukan pada pasien dengan COVID-19 sehingga dapat menurunkan atau mencegah penularan kepada perawat sebagai garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Harapannya, semoga dapat menambah pengetahuan kepada para pembaca sehingga tidak ada lagi rasa takut dalam memberikan bantuan hidup dasar kepada pasien yang membutuhkan.

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah I  
Penerbit NEM

This proceeding contains selected papers from the National Seminar on "The Role and Strategy of Higher Education through the Results of Research and Community Service Entering the Industrial Age 4.0" which conducted on November 23rd, 2019 in Banjarmasin, Indonesia. This National Seminar was organized by Sari Mulia

University, Banjarmasin, Indonesia. This conference accommodates research topics and community service from various aspects such as health, humanities, science and technology. We would like to express our appreciation and gratitude to the invited experts who have provided insights to the participants of this national seminar, as well as the research committee and paper reviewers who have worked hard until there are 95 papers worthy of publication in the NS-UNISM 2019 proceedings. Papers in this proceedings are expected to provide academic benefits, especially in broadening our horizons of understanding in our area of expertise as academics and practitioners. We realize that what we present for this publication is far from perfect. Constructive criticism is welcome for improvement. Finally, I represent the national seminar committee and also on behalf of the Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia expressing my gratitude for participating and congratulating the publication of the paper in the NS-UNISM 2019. We from the Civitas Academica Sari Mulia University, together with the Committee also want to say thank you so much to all persons who have supported and actively participated in the success of this event. Hopefully this proceeding can be used as a reference in developing academic studies, technology and improving learning activities in the fields of health, humanities, and science and technology. This proceeding contains selected papers from the National Seminar on "The Role and Strategy of Higher Education through the Results of Research and Community Service Entering the Industrial Age 4.0" which conducted on November 23rd, 2019 in Banjarmasin, Indonesia. This National Seminar was organized by Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia. This conference accommodates research topics and community service from various aspects such as health, humanities, science and technology. We would like to express our appreciation and gratitude to the invited experts who have provided insights to the participants of this national seminar, as well as the research committee and paper reviewers who have worked hard until there are 95 papers worthy of publication in the NS-UNISM 2019 proceedings. Papers in this proceedings are expected to provide academic benefits, especially in broadening our horizons of understanding in our area of expertise as academics and practitioners. We realize that what we present for this publication is far from perfect. Constructive criticism is welcome for improvement. Finally, I represent the

national seminar committee and also on behalf of the Sari Mulia University, Banjarmasin, Indonesia expressing my gratitude for participating and congratulating the publication of the paper in the NS-UNISM 2019. We from the Civitas Academica Sari Mulia University, together with the Committee also want to say thank you so much to all persons who have supported and actively participated in the success of this event. Hopefully this proceeding can be used as a reference in developing academic studies, technology and improving learning activities in the fields of health, humanities, and science and technology. Best regards, Dr. Ir. Agustinus Hermino, M.Pd (Vice President III for Resources and Partnerships)

**Ilmu Biomedik Dasar** Universitas Brawijaya Press

Syukur Alhamdulillah kepada Tuhan YME atas lindungan dan rahmatNya karena para penulis dari berbagai Perguruan Tinggi dan Instansi kembali mampu menyelesaikan naskah kolaborasi dengan judul "Keperawatan Medikal Bedah 1". Yang melatarbelakangi penerbit mengadakan kegiatan Menulis Kolaborasi adalah untuk membiasakan Dosen dan Guru menulis sesuai dengan rumpun keilmuannya. Buku dengan judul Keperawatan Medikal Bedah 1 merupakan buku ajar yang disusun sebagai media

pembelajaran, sumber referensi dan pedoman belajar bagi mahasiswa. Pokok-pokok bahasan dalam buku ini mencakup: 1) Manajemen Kasus Pada Sistem Respirasi, 2) Manajemen Kasus Pada Sistem Kardiovaskular, 3) Manajemen Kasus Pada Sistem Gastrointestinal, 4) Asuhan Keperawatan Pada Sistem Penglihatan dan Pendengaran, 5) Asuhan Keperawatan Perioperatif, 6) Asuhan Keperawatan Klien Dengan Gangguan Sistem Respirasi Tuberculosis Paru, 7) Asuhan Keperawatan Klien Dengan Gangguan Sistem Gastrointestinal (Sirosis Hepatis), 8) Asuhan Keperawatan Klien Dengan Gangguan Sistem Hematoimunologi (HIV/AIDS), 9) Asuhan Keperawatan Klien Dengan Gangguan Sistem Respirasi (Asma Bronchiale), 10) Asuhan Keperawatan Klien Dengan Gangguan Sistem Kardiovaskuler (Acute Myocard Infarction), 11) Asuhan Keperawatan Klien Dengan Gangguan Sistem Hematoimunologi (Thalasemia). Terimakasih kami ucapkan kepada ibu Ros Happy Endah Payriani, S.Kep., Ns., M.Kep yang telah mengedit buku ini sehingga dapat terbit dengan baik. Akhir kata Dengan terbitnya buku ini, harapan penerbit ialah menambah Khazanah Keilmuan dibidang Pendidikan dan dapat dinikmati oleh kalangan pembaca baik Akademisi, Dosen, Peneliti, Mahasiswa atau Masyarakat pada Umumnya.

Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat Duta Media Publishing  
Buku ini memaparkan proses keperawatan yang terjadi di praktek klinik mahasiswa dengan pembahasan berdasarkan EBN (Evidence Base Nursing). Buku ini juga membahas bagaimana proses keperawatan dilakukan dimulai dari tahap pengkajian, perencanaan, diagnose, implementasi, evaluasi dan dokumentasi. Proses keperawatan dengan mengulas beberapa jenis masalah yang umum terjadi didalam masyarakat. Masalah yang terjadi adalah gangguan system pencernaan, hematologi, kardiovaskuler dan keganasan. Gangguan tersebut paling dominan dibandingkan masalah lainnya di masyarakat. Hal inilah mengapa menjadi alasan buku ini dibuat. Buku ini juga secara jelas memaparkan analisis perencanaan sesuai kasus. Buku ini mejadi dasar pedoman dalam Menyusun laporan pendahuluan dan kasus saat menjalani proses Pendidikan ners. Buku ini diharapkan memberikan manfaat dan menjadikan sumber referensi yang baik dalam menulis sebuah laporan. Proses keperawatan merupakan bagian yang terintegrasi pada sebuah asuhan yang dikelola berdasarkan kenyataan di lapangan dan bagaimana penanganan yang terbaik yang dilakukan oleh tenaga keperawatan.